

4 migrants sans papiers morts dans un accident de la route au Chiapas



Photo: Heraldo de Chiapas.

La Havane, 23 mai, (RHC)- Au moins quatre migrants sont morts et 16 autres ont été blessés ce dimanche dans un accident de la route au Chiapas, dans le sud-est du Mexique. Les causes de l'accident n'ont pas été rendues publiques.

Un camion de trois tonnes transportant des migrants de plusieurs pays d'Amérique Centrale sur des chemins de terre a subi une défaillance présumée du système de freinage et il s'est renversé.

Des sources officielles de la municipalité de Tsotsil de Chamula ont expliqué que l'accident s'est produit vers 23h40 samedi dans la communauté de Yaalchitom, et que l'on ignore où se trouvent les trafiquants d'êtres humains présumés, car ils auraient fui avec des blessures.

Le bureau du procureur général de l'État, par l'intermédiaire du bureau du procureur du district, a effectué les premières investigations et ouvert une enquête à l'encontre de celui ou ceux qui sont responsables du

crime d'homicide coupable dans les accidents de la circulation et de tous les autres qui peuvent en découler.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/288587-4-migrants-sans-papiers-morts-dans-un-accident-de-la-route-au-chiapas>



Radio Habana Cuba